

VON WIEN NACH BARRANQUILLA

STATIONEN DER FLUCHT INS KARIBISCHE EXIL 1938/39



Ausstellung

27. Juni - 22. Juli 2012

Mo.-Fr. 8-20 Uhr, Sa. 9-14 Uhr

Alpen-Adria-Universität, Hauptgebäude

Universitätsstr. 65-67, 9020 Klagenfurt am Wörthersee

„Mein Vater musste einen ganzen Tag lang
Stiegen waschen ... hinauf und herunter,
hinauf und herunter ... Als er am Abend nach
Hause gelassen wurde, sagte er zu uns:
„Wir müssen weg hier!““



Eröffnung: Mittwoch, 27. Juni 2012, 18 Uhr
Alpen-Adria-Universität Klagenfurt, Hörsaal 3
Programm: www.konak-wien.org

Eine Veranstaltung des Forschungs- und Kulturvereins für Kontinentalamerika und die Karibik (KonaK Wien)
in Zusammenarbeit mit dem Institut für Geschichte der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt
Mit freundlicher Unterstützung durch:



Nationalfonds der Republik Österreich
für Opfer des Nationalsozialismus

ZukunftsFonds
der Republik Österreich



ÖH KLAGENFURT/CELOVEC